

Dr. Thomas Schäfer

Hessischer Staatsminister
Mitglied des Hessischen Landtages

* 22. Februar 1966

Hessischer Minister der Finanzen 2010 bis 2020
Mitglied des Hessischen Landtages 2014 bis 2020

ist am Samstag, dem 28. März 2020,
im Alter von 54 Jahren verstorben.

Mit Dr. Thomas Schäfer verliert Hessen einen charismatischen Politiker mit großer Fachkompetenz, der sein Ressort mit viel Engagement führte und allseits besonderes Ansehen und größten Respekt genoss.

Dr. Thomas Schäfer war ein kompetenter und umsichtiger Politiker, der in seinem verantwortungsvollen Amt seine ganze Energie mit Weitsicht für eine bessere Zukunft Hessens einsetzte.

Dr. Thomas Schäfer war eine Ausnahmepersönlichkeit.
Unser Land hat ihm viel zu danken.

Wir gedenken seiner Lebensleistung in größter Achtung und Dankbarkeit.

Unsere Gedanken gelten in dieser Stunde seiner Frau, seinen Kindern und seinen Angehörigen.

Boris Rhein
Präsident des Hessischen Landtages